

Montréal, 20 mars 2012

Les Profs contre la hausse vous appuient

Un collectif de professeur-e-s de différents cégeps et universités s'est formé la semaine dernière afin d'appuyer les étudiant-e-s qui s'opposent à la hausse des droits de scolarité. Nous soutenons cette cause et voulons que la mobilisation prenne de l'ampleur et que le mouvement soit reconnu pour ce qu'il est vraiment : un enjeu citoyen qui concerne l'ensemble de la société québécoise et qui, par conséquent, ne doit pas être porté par les seuls étudiants. Nous savons que, dans plusieurs de vos associations étudiantes, la grève dure depuis longtemps déjà, mais il est primordial que vous continuiez de maintenir cette pression – même au-delà du 22 mars si nécessaire.

Nous organisons plusieurs actions et événements, et contactons des syndicats, des organismes communautaires, des associations de parents, des enseignant-e-s du primaire et du secondaire, bref, des regroupements de toute sorte, afin que notre message commun soit entendu : cette hausse injuste est contraire aux idées qui devraient fonder le système d'éducation. Déjà, les appuis pleuvent, et le mouvement grandit. Il est important que la mobilisation continue et que le mouvement ne s'essouffle pas. Vous pouvez compter sur l'appui ferme et dynamique des Profs contre la hausse.

Un des moyens que nous vous offrons pour vous soutenir est d'assurer une présence à vos assemblées générales afin de faire un point d'information sur le mouvement des Profs contre la hausse. Pour ce faire, nous vous prions de communiquer les dates de vos assemblées générales à Karine Cliche (karine_cliche@yahoo.com); ainsi, nous veillerons à ce que des professeur-e-s puissent être présent-e-s et vous réaffirmer notre soutien.

Pour plus d'information sur notre regroupement, consultez notre site web : profscontrelahausse.org. Vous pouvez adresser toute question à Laurence Olivier (olivier.laurence.2@gmail.com) ou à Rafaëlle Sinave (rafaellesinave@yahoo.ca).

Solidairement,

Des profs contre la hausse